Kleine Zeitung 6. April 2008:



Frühjahrsputz in der ganzen Steiermark - hier in Feldkirchen

STHULLHOSED

Frühjahrsputz im ganzen Land

Bei Umweltaktion tauchte auch Kriegsmaterial auf.

GRAZ. Tausende Steirer waren in den vergangenen Tagen unterwegs, um ihre Umwelt einem Frühjahrsputz zu unterziehen. Im Rahmen der Aktion "Saubere Steiermark" des Landes und des ORF wurde in dieser Woche freiwillig und unentgeltlich in vielen Gemeinden das Gemeindegebiet von Abfall gesäubert, gestern war der eigentliche Aktionstag. Die Initiative, die auch Österreich bei der Euro 2008 von seiner besten Seite erscheinen lassen soll, wurde von Feuerwehren, Berg- und

Naturwacht, Schulen und vielen anderen Vereinen unterstützt. Bei Uferreinigungen kamen gestern sogar Kriegsrelikte zum Vorschein. In St. Ruprecht ob Murau fand ein Zehnjähriger an der Mur einen "Panzerschreck", in Haus/Ennstal entdeckte die Feuerwehr an der Enns zwei Wurfgranaten.

- ANZEIGE